

\*\*\*English below\*\*\*

Bonjour cher·e·x membre de La Farce,

Bonne année !

Nous espérons que tu vas bien !

Voici les activités qui auront lieu ce mois-ci à La Farce.

**Attention : La Farce sera fermée du 10 au 16 février 2025 !**

## Les activités du mois à La Farce

### **27 février 13h - 16h : Atelier de réparation de vélo**

Viens préparer ton vélo pour la [Critical Mass](#) !

Les réparations de vélo seront faites par l'association [UNICYCLE](#) qui se tiendra devant La Farce pendant la distribution alimentaire du jeudi après-midi.

Les réparations sont gratuites et sans rendez-vous, mais les pièces de rechange sont à ta charge.

Cet atelier aura lieu tous les derniers jeudis du mois !

### **1er mars 13h-17h Friperie Gratuite**

Lors de notre friperie en collaboration avec l'[association Vestiaire Solidaire](#), vous pourrez venir y trouver des vêtements, principalement d'hiver/printemps, gratuitement sur présentation de votre carte étudiante !

Le nombre d'habits que vous pouvez prendre sera limité à 10 pièces par personne pour que tout le monde puisse trouver son bonheur tout au long de l'événement !

La Friperie aura lieu dans l'Espace de quartier de plainpalais qui est juste devant La Farce. La salle est beaucoup plus grande et il y aura donc moins de temps d'attente pour y entrer !

[Inscrivez-vous ici](#)

## Les activités qui ont lieu chaque semaine

**Lundi et vendredi 15h30 - 17h30 : Permanence de l'association Victory**

L'association Victory a pour objectif l'intégration sociale et l'accès au marché du travail des personnes migrantes, par le biais de services de coaching de vie :

- Soutien psychologique : Offrir un accompagnement personnalisé pour aider les migrants à gérer le stress, l'anxiété et les traumatismes liés à leur parcours migratoire.
- Développement personnel : Aider les migrants à identifier et à développer leurs compétences personnelles et professionnelles.
- Intégration sociale : Faciliter l'intégration des migrants dans la société en renforçant leur confiance en eux et en améliorant leurs compétences en communication.
- Insertion professionnelle : Collaborer avec des associations et des entreprises pour créer des opportunités d'emploi et de formation pour les migrants.

**Mardi 9h - 18h : Café libre à La Farce**

N'hésite pas à venir boire un café, thé, sirop, à venir discuter avec la team La Farce ou simplement à venir travailler ou lire. Il y a également une cuisine à disposition avec un micro-ondes et des plaques de cuisson donc tu peux venir manger ton repas de midi. Le café est ouvert à tout le monde, pas seulement aux étudiant·e·x·s et, comme d'habitude, à La Farce, tout est gratuit. :)

**Vendredi 18h30 : Atelier de création Artésiana**

Souhaitez-vous découvrir l'art de la broderie, tricot, crochet, peinture, couture, confection de bijoux et accessoires ou au contraire vous avez déjà de bonnes connaissances... rejoignez le [Collectif d'Expressions Sociétales Yanequén](#) lors de l'atelier broderie Artésiana.

Cette année, iels travaillent sur un projet avec pour thème : les femmes inspirées et inspirantes, mais tu peux aussi venir avec tes propres projets !

\*\*\*

Si tu as des questions, n'hésite pas à venir nous parler un mardi, mercredi ou jeudi, nous avons toujours du temps pour toi !

À tout bientôt,

***L'équipe de La FARCE***

\*\*\*ENGLISH\*\*\*

Hello dear La Farce member,

Happy new year!

We hope you are well!

Here are the activities taking place this month at La Farce.

**Please note: La Farce will be closed from 10 to 16 February 2025!**

## This month's activities at La Farce

### **February 27 from 1 p.m. to 4 p.m. : Bike repair workshop**

Come and get your bike ready for the [Critical Mass](#) !

Bike repairs will be carried out by the [UNICYCLE](#) association, which will be on hand outside La Farce during the Thursday afternoon food distribution.

Repairs are free and no appointment is necessary, but spare parts are at your expense.

This workshop will be held every last Thursday of the month !

### **March 1, 1 p.m.-5 p.m. Free second-hand clothes shop**

At our second-hand clothing sale distribution in collaboration with the Vestiaire Solidaire association, you can come and find clothes, mainly winter/spring, free of charge on presentation of your student card!

The number of items of clothing you can take will be limited to 10 per person, so that everyone can find what they're looking for throughout the event!

The Friperie will take place in the Espace de quartier de plainpalais, which is just in front of La Farce. The venue is much bigger, so there will be less waiting time to get in!

[Sign up here](#)

## Weekly activities

### **Monday and Friday, 15h30-17h30 : Victory association**

The Victory association aims to help migrants integrate into society and access the labour market, through life coaching services:

- Psychological support: offering personalised support to help migrants manage stress, anxiety and trauma linked to their migration experience.
- Personal development: Helping migrants to identify and develop their personal and professional skills.
- Social integration: Facilitating migrants' integration into society by boosting their self-

confidence and improving their communication skills.

- Professional integration: Working with associations and businesses to create employment and training opportunities for migrants.

**Tuesday, 9 a.m. - 6 p.m. : Free Café at La Farce**

Don't hesitate to come and have a coffee, tea or syrup, chat with the La Farce team or simply come and work or read. There's also a kitchen with a microwave and electric hobs so you can come and eat your lunch.

The Café is open to everyone, not just students, and as usual at La Farce, everything is free. :)

**Friday, 6.30 p.m.: Artésiana creative workshop**

Would you like to discover the art of embroidery, knitting, crochet, hanging, sewing, jewellery making and accessories, or do you already have a good knowledge? Join the [Collectif d'Expressions Sociétales Yanequén](#) at the Artésiana embroidery workshop.

This year, they're doing a project on the theme of inspiring women, but you can also come along with your own projects.

\*\*\*

If you have any questions, don't hesitate to come and talk to us on a Tuesday, Wednesday, or Thursday – we always have time for you!

See you soon,

***The La FARCE team***